
令和６年度第１回学校関係者評価委員会報告

１ 日時 令和６年６月21日（金）14:50～授業見学，15:25～委員会（大会議室）

２ 学校関係者評価委員

大口中央中学校長 竹ノ山 誠 忠

大口高等学校ＰＴＡ会長 別 府 弘 律

大口高等学校ＰＴＡ副会長 三 重 千穂子

大口高等学校同窓会長 出木場 洋

地域住民代表 前 畑 竜 郎

３ 学校職員の出席者

校長，教頭，（事務長），教務主任，生徒指導主任，進路指導主任，保健主任

４ 内容

(1) 授業見学

(2) 校長挨拶

(3) 本校の学校経営の方針・説明（校長）

(4) 学校概要説明等（教頭，各部主任）

(5) 質疑応答等

５ 質疑応答等

・授業を参観したが，少人数での指導なので，目が行き届き真剣に授業を受けているという印

象を受けた。

・高校を選択する理由については，将来の職業，体験入学，資格取得も影響している。また，

大学だけでなく，いろいろな夢が叶えられるということを伝えることも大切であると感じる。

→体験入学については，２種類行っている。大口中央中学校，菱刈中学校に対してそれぞれ

全員を対象にしたものと７月31日に希望者を対象にしたものである。昨年までは全員に対し

てのものは，高校生の授業に参加してもらう内容だったが，今年度は，生徒が授業や施設を

案内し，また本校１年生との交流の時間を長く設定した。希望者を対象にしたものは，高校

生が先生役となって授業するなど生徒中心の形式で行う予定である。。

・親は上の子どもが入学した学校のファンになってしまう印象もあるので，引き続き，現在在

籍している生徒に対して丁寧な指導をする必要がある。

・教務部，生徒指導，進路指導部，保健部ともにそれぞれ各部が現在の課題を分析し，目標を

立ててしっかり取り組まれている。

・人数は少ないが，新聞にもよく取り上げられて光を放っている学校だと感じている。

・（同窓会）同窓会としてはＨＰを充実させていきたい。できる形でいろいろなサポートしたい。

→同窓会の寄付金から２種類のポスターを作成できた。大変有り難い。

・（地域代表）福祉もそうであるがいろいろな職種で人が集まらない実態もある。その職自体を

知らないことも一因であるのではないか。職に関しても説明したいし，大口高校とも情報交

換したい。

・不審者への対応，対策についての報告を行った。




